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第１回 添田町立小中学校開校準備協議会 会議録 

 

日時 令和３年 10月 22 日(金) 18 時 30 分から 19 時 30 分 

場所 添田町役場３階委員会室 

出席委員 15 名 

 

協議事項等 

・添田町立小中学校開校準備協議会設置目的等について 

・協議会会長、副会長の選出 

・専門部会委員の指名 

・小中学校の概要説明 

 

意見等 

〇計画に対する具体的な意見はこの場（協議会）でいうべきではないのか。 

→学校施設の整備に関する意見について、今後専門部会を通して聴取し、協議していく予定

としている。第２回目以降の協議会で、検討した事項を報告していくので、その中で意見

をいただければと思う。 

 

〇設置要綱について、専門部会では専門的に調査・検討するとあるが、校歌や校訓等はどの

ような形で調査・検討するのか。専門家の方が専門部会に参加するのか。 

→協議に必要な資料は、事務局や専門の方と精査した上で、専門部会に資料を提示する。専

門家については、今のところ出席の予定はない。 

 

〇学校施設整備部会委員は教職員のみの記載しかないが、建設に関する専門家は入るのか。 

→事務局に在籍している学校建設アドバイザー、町の住環境整備課担当係長、今回の設計施

工監理業務を請け負っている教育施設研究所・熊平設計施工監理業務共同企業体に参加

をお願いしている。 

 

〇学校施設整備部会には、建設に携わっている副会長等に入ってもらった方が良いのでは

ないか。 

→学校施設整備部会は、学校の関係者と先ほど挙げた専門家で構成した人選で進めていく

こととしている。 

 

〇専門部会の傍聴をしたいという意見があった時はどうなるのか。 

→傍聴は可能としている。 
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〇教育課程部会と通学・学校運営支援部会の具体的なスケジュールがない。今後進めてい

く上で必要になると思う。 

→教育課程部会と通学・学校運営支援部会は、令和４年度から本格的に開催する予定である

ので、準備ができ次第提示する。 

 

〇本年度の学校施設整備部会には、協議会の会長、副会長も参加してもらった方が良いの

ではないか。 

→委員の方々の同意を得られれば問題ない。 

（異議なし） 

→本年度に限り、学校施設整備部会に協議会の会長、副会長が参加することとする。 

 


